für die Vertiefung der Zusammenarbeit aller marxistisch-leninistischen Parteien auf der Grundlage des proletarischen Internationalismus sowie für die Gewährleistung des Friedens und der Sicherheit in Asien.

Teure Genossen! Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands verbindet ihre Grüße an den VIII. Parteitag mit der Versicherung, alle ihre Kräfte für die weitere Festigung der Freundschaft zwischen dem deutschen und dem chinesischen Volk auf der Grundlage des zwischen unseren beiden Staaten abgeschlossenen Vertrages über Freundschaft und Zusammenarbeit einzusetzen.

Wir wünschen dem VIII. Parteitag einen erfolgreichen Verlauf und den Werktätigen der Volksrepublik China weitere Siege bei der sozialistischen Umgestaltung ihrer Heimat.

Es lebe die Kommunistische Partei Chinas und ihr Zentralkomitee!

Es lebe die feste und unzerstörbare Freundschaft zwischen dem deutschen und dem chinesischen Volk!

Es lebe die enge Kampfverbundenheit aller marxistisch-leninistischen Parteien im Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus!

Es lebe die unverbrüchliche Freundschaft mit der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken!

Es lebe die unbesiegbare Lehre des Marxismus-Leninismus!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 14. September 1956